
 

 

 

 

 
 

ATA DA 16ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 4º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 16 DE JUNHO DE 2.020, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS.  

 

PRESIDENTE: LAFAIETE PINHEIRO DOS SANTOS  

VICE-PRESIDENTE: ROBERTO NATALINO SILVEIRA  

1º. SECRETÁRIO: DR. OTÁVIO JOSÉ CASTANHA MIRALHES  

2º SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES  

 

Às 18h02m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Lafaiete Pinheiro dos 

Santos, Otávio José Castanha Miralhes, Vinicius Saudino de Moraes, Divaldo 

Aparecido dos Santos, Luiz Carlos Batista, Alexandre Martins, Ezequiel de Souza 

Damasceno, Clodoaldo Martins de Oliveira, José Benedito de Carvalho, Edemilson 

Pereira dos Santos, Álvaro Pacheco, Celso Charnoski, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Márcio Conrado, Antônio Cordeiro dos Santos e Roberto Natalino 

Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da 

presente sessão e solicitou ao vereador Roberto Natalino Silveira, que fizesse a leitura 

de um trecho da Bíblia; em seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão 

Ordinária realizada em 09 de junho de 2020 que foi colocada em discussão e votação, 

sendo aprovada por unanimidade de votos, ausentes vereadores Divaldo Aparecido 

dos Santos e Álvaro Pacheco. A seguir passou-se ao material constante no 1) 

EXPEDIENTE:- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO:- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA 

PREFEITURA:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

145/2020 109/2020 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

146/2020 110/2020 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

147/2020 112/2020 Alexandre Martins “Xandão” 

148/2020 113/2020 Alexandre Martins “Xandão” 

149/2020 114/2020 Luiz Carlos batista “Luizão” 

150/2020 115/2020 Luiz Carlos batista “Luizão” 

151/2020 117/2020 Roberto Natalino Silveira 

152/2020 118/2020 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 



 

 

 

 

 
 

153/2020 119/2020 Vinicius Saudino de Moraes 

154/2020 122/2020 Antônio Cordeiro dos Santos 

155/2020 123/2020 Marcio Conrado 

156/2020 124/2020 Alexandre Martins “Xandão” 

157/2020 126/2020 Edemilson Pereira dos Santos 

158/2020 127/2020 Edemilson Pereira dos Santos 

159/2020 128/2020 Edemilson Pereira dos Santos 

160/2020 129/2020 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

161/2020 116/2020 Cícero Granjeiro Landim 

162/2020 121/2020 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

- PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES:- Emenda Substitutiva nº 01 

ao Projeto de Lei nº 25/2020 – Comissão Justiça e Redação – Altera o artigo 3º do 

Projeto de Lei 25/2020.- Projeto de Lei nº 36/2020 – Vereador Lafaiete Pinheiro dos 

Santos – Declara de Utilidade Pública a Associação de Cultura e Esportes Saltense - 

ACESSA.- Projeto de Lei nº 37/2020 – Vereadores Cícero Granjeiro Landim, Edemilson 

Pereira dos Santos e Marcio Conrado – Alteração da Lei Municipal nº 3694 de 17 de 

outubro de 2017 – Lei de Uso e  Ocupação do Solo, para constar a obrigatoriedade do 

plantio de árvores em empreendimentos de qualquer natureza, objetivando o equilíbrio 

ambiental, a criação de microclimas e o fomento de prática ecológica.- Projeto de Lei nº 

38/2020 – Vereadores Cícero Granjeiro Landim, Edemilson Pereira dos Santos e 

Marcio Conrado – Dispõe sobre a concessão de percentual de ingressos gratuitos para 

crianças e adolescentes no Teatro Municipal no período compreendido entre os meses 

de dezembro, janeiro e julho de cada ano.- Projeto de Lei nº 39/2020 – Vereadores 

Cícero Granjeiro Landim, Edemilson Pereira dos Santos e Marcio Conrado – Dispõe 

sobre a criação do Dia da Renovação Carismática Católica no Calendário Oficial 

Municipal da Estância Turística de Salto/SP.- PARECERES:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL 20/2020 Mesa da Câmara Tributação, Finanças e Orçamento Favorável 

PL 22/2020 Prefeitura Tributação, Finanças e Orçamento Favorável 

PL 23/2020 Edemilson Pereira dos Santos Organização, Governo Municipal, Ordem 
Econômica e Ordem Social 

Favorável 

PL 25/2020 
(com emenda) 

Cícero Granjeiro Landim Justiça e Redação Favorável 

PL 26/2020  Cícero Granjeiro Landim Justiça e Redação Favorável 

PL 27/2020 Marcio Conrado Justiça e Redação Favorável 

PR 02/2020 Mesa da Câmara Organização, Governo Municipal, Ordem 
Econômica e Ordem Social 

Favorável 

PR 02/2020 Mesa da Câmara Tributação, Finanças e Orçamento Favorável 



 

 

 

 

 
 

Veto Autógrafo 
10/2020 (PL 
27/2020) 

Prefeitura Justiça e Redação Favorável 

- TEMA LIVRE: O vereador Dr. Otávio Castanha Miralhes solicitou a inversão da 

Ordem do Dia, que foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por 

unanimidade votos.2) ORDEM DO DIA:Projeto de Lei nº 20/2020 – Mesa da Câmara – 

Fixa o padrão de referência e salários do quadro funcional da Câmara da Estância 

Turística de Salto. A Mesa solicitou a retirada do projeto, que foi colocada em votação, 

sem discussão, sendo aprovada por unanimidade de votos. Projeto arquivado.- Projeto 

de Lei nº 22/2020 – Prefeitura – Autoriza a realização de custeio de despesas com 

reforma no imóvel ocupado pela Delegacia da Estância Turística de Salto. O projeto foi 

colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Projeto 

encaminhado ao Executivo.- Projeto de Lei nº 23/2020 – Vereador Edemilson Pereira 

dos Santos – Institui no município de Salto, o “Dia Municipal da Conscientização e 

enfrentamento à fibromialgia” e dispõe filas preferenciais, vagas de estacionamento 

preferencial, e dá outras providências. O projeto foi colocado em discussão e votação, 

sendo aprovado por unanimidade de votos. Projeto encaminhado ao Executivo.- 

Emenda Substitutiva nº 01 ao Projeto de Resolução nº 02/2020 – Comissão de 

Organização, Governo, Ordem Econômica e Ordem Social – Altera o anexo II, do 

Projeto de Resolução 02/2020. Emenda prejudicada devido à solicitação de retirada do 

Projeto de Resolução nº 02/2020 pela Mesa.- Projeto de Resolução nº 02/2020 – Mesa 

da Câmara – Dispõe sobre a estrutura administrativa da Câmara da Estância Turística 

de Salto e dá outras providências. A Mesa solicitou a retirada do projeto, que foi 

colocada em votação, sem discussão, sendo aprovada por unanimidade de votos. 

Projeto com Emenda arquivado.- REQUERIMENTOS SUJEITOS À DELIBERAÇÃO 

DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO INTERNO:Nº 146/2020 – 

Vereador Dr. Marcio Conrado - Prefeitura Municipal, c/c SAAE - Solicitando o 

comparecimento do Superintendente do SAAE-Ambiental, Sr. Persio Augusto de Paula, 

para esclarecer sobre a falta de pressão na rede de água, água suja, excesso de cloro, 

deficiência no abastecimento e ouros assuntos. O Requerimento foi colocado em 

discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Requerimento 



 

 

 

 

 
 

encaminhado aos destinatários.Nº 151/2020 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos  

– Votos de Congratulações e Louvor ao Rotary Club de Salto, pela comemoração do 

seu 56º aniversário, no dia 16 de junho. O Requerimento foi colocado em discussão e 

votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Requerimento encaminhado aos 

destinatários.- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – 

ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 145/2020 – Vereador Alexandre 

Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Saúde – Solicitando 

informações sobre o desenvolvimento do aplicativo para a área da saúde, para 

marcação de consultas, exames, cirurgias e requisição de informações, conforme 

solicitado na Indicação nº 105/2020.Nº 147/2020 – Vereador Luiz Carlos Batista 

“Luizão” – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre quais secretarias e/ou 

departamentos pertencentes ao Poder Executivo ainda não foram transferidos para o 

novo Paço Municipal e qual a data prevista para essa mudança.Nº 148/2020 – 

Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeitura Municipal, c/c 

Secretaria de Meio Ambiente – Solicitando informações sobre a vistoria para 

substituição de uma árvore que está danificando a calçada e atrapalhando os 

pedestres, localizada na Rua das Carpas, nº 375, no bairro Salto de São José.Nº 

149/2020 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeitura Municipal 

– Solicitando informações sobre as mediadas que estão sendo tomadas para combater 

a soltura de pipas com linha de cerol em logradouros públicos e qual é o órgão 

responsável pela fiscalização da aplicação da Lei Municipal nº 2.439/02.Nº 150/2020 – 

Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando 

informações sobre as medidas que foram tomadas em relação à abertura de um 

loteamento, possivelmente clandestino, na divisa dos municípios de Salto e Indaiatuba, 

no bairro Guarujá, ao lado do ponto de captação de água bruta junto ao Ribeirão Pirai, 

que abastece ambas cidades; se houve intervenção judicial para que sejam 

investigadas e apuradas as devidas responsabilidades, devido às proximidades da 

represa sem aprovação junto aos órgãos municipais e estaduais, sem implementação 

das obras de infraestrutura necessárias, sobretudo para evitar iminente dano ambiental 

na represa do Piraí.- INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 174/2020 – Vereador Alexandre 



 

 

 

 

 
 

Martins “Xandão” – Solicitando a instalação de um semáforo no cruzamento da Rodovia 

Marechal Rondon com a Rua João Galvão de Barros França, em frente à Empresa 

Continental.Nº 175/2020 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a 

instalação de rede coletora de águas pluviais (tubulação) na Rua das Violetas, no 

Jardim Arquidiocesano.Nº 176/2020 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – 

Solicitando a implantação de pontos de ônibus com cobertura nos bairros Residencial 

Parque Laguna e Jardim Iracema.Nº 177/2020 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” 

– Solicitando a realização de serviços de capinação nas margens da Estrada do 

Guarujá e da Estrada do Buru.Nº 178/2020 – Vereador Dr. Marcio Conrado – 

Solicitando a limpeza e desenvolvimento de ações ecologicamente corretas para 

combater o descarte irregular de resíduos poluentes nas áreas verdes do município.Nº 

179/2020 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Solicitando a fiscalização dos terrenos 

particulares que estão com matos altos e sujos, principalmente nos loteamentos novos 

e próximos às áreas verdes.Nº 180/2020 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – 

Solicitando a devida atenção para os funcionários públicos do setor de transporte de 

pacientes, pois, segundo relatos, as ambulâncias não estão passando por desinfecção, 

sendo necessária a higienização e limpeza urgentemente, pois todos estão expostos 

aos riscos de contágio pelo Coronavírus e a realização de exames aos motoristas, para 

que se façam o diagnóstico referente ao Covid-19.Nº 181/2020 – Vereador José 

Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a troca das lâmpadas queimadas dos 

postes localizados na área pública da Rua John Keneddy, nº 59, no bairro Bela 

Vista.Nº 182/2020 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando o 

tamponamento de um buraco localizado na Rua José Ustrito, nº 716, no Conjunto 

Habitacional Monte Pascoal.Nº 183/2020 – Vereador José Benedito de Carvalho 

“Macaia” – Solicitando a instalação de três mesinhas de concreto com banquetas na 

área pública situada na Rua Jundiaí, em frente ao nº 151, no Jardim Marília. A seguir 

passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o 

determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. A seguir o 

presidente anunciou que na próxima terça feira, às 17 horas, dia 23 de junho, haverá 

uma reunião com os vereadores para tratar do assunto constante no Parecer Jurídico 



 

 

 

 

 
 

da Casa, sobre divulgações de informações parlamentares no Portal da Câmara 

Municipal. Nada mais havendo a ser tratado, às 20h50min, o Senhor Presidente 

encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua 

paz”. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em serviços extraordinários os 

seguintes servidores: Rosangela Candelária Mantovani Martins, Secretaria Legislativa 

de Administração, Luiz Gustavo Milharini – Assistente Legislativo de Administração, 

Patrícia Bernardo – Assessora de Comunicação Social, Marco Aurélio Dominguez Lima 

– Consultor Jurídico Parlamentar, Sizaltina Bentos dos Santos Guari – Agente de Copa 

e Limpeza e Angela Kormann Stefani – Chefe de Gabinete da Presidência.  Do que 

houve, para constar, eu_________ (Luiz Gustavo Milharini), Assistente Legislativo de 

Administração, lavrei a presente Ata. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 

 

______________________________ 
Presidente 

 

_______________________________ 
1º Secretário 

 

________________________________ 
2º Secretário 

 


